
ОТЗЫВЫ НА ПРОШЕДШИЕ ЭФИРЫ  

«МАРАФОНА ЮРИДИЧЕСКИХ ПРОФЕССИЙ» 

 

Отзыв на мероприятие «Встреча с  членом Челябинской коллегии адвокатов, 

писателем Натальей Евгеньевной Бороховой» 
  

МБОУ «Лицей №1 имени Александра Сергеевича Пушкина» хотел бы 

поблагодарить Уральский филиал Российского государственного университета 

правосудия за возможность присоединиться к Марафону встреч со специалистами из 

области юриспруденции. Современный и удобный формат встречи, профессионализм и 

увлеченность лектора, Натальи Евгеньевны Бороховой, с которым она отвечала на 

вопросы, рассказывала истории из практики, не составили равнодушными наших 

учеников, будущих выпускников 11-го гуманитарного класса с углубленным изучением 

истории и обществознания. Многие из наших лицеистов мечтают стать адвокатами, 

прокурорами, следователями, и информация, которую они получили сегодня, 

действительно была для них полезной.  Встреча удалась, без сомнения! 

  

Педагог: заместитель директора  МБОУ «Лицей №1 имени Александра Сергеевича 

Пушкина» г. Нижневартовска Юлия Валерьевна Салтыкова 

  

  

Некоторые слова благодарности от обучающихся: 

  

Шамсутдинова Лина, 11Б класс: 

«Говоря о сегодняшней встрече с адвокатом, могу сказать, что было очень интересно 

послушать о данной профессии, услышать разбор каких-либо ситуаций, мнение о 

предложенных нововведениях по мере пресечения и процессы из практики. Очень 

заинтересовала данная профессия». 

  

Вичужанина Анна, 11Б класс: 

«Мне очень понравилась конференция, я  узнала много нового и интересного. Наталья 

Евгеньевна — грамотный специалист и профессионал высокого уровня». 

  

Базилеева Мария,11Б класс: 

«Мне очень понравилась встреча! Адвокат ответила на все интересующие вопросы, с 

удовольствием послушала бы ее снова, 40 минут показалось маловато для обсуждения 

всех тем».  

 

Отзыв на мероприятие «Встреча с  заместителем руководителя следственного отдела 

по Ленинскому району г. Челябинска А.В. Шаламовым» 

 
Благодарим Вас за организованное мероприятие! 

Обучающимся очень понравился эфир. Интересно, информативно, доступно и понятно. 

Для тех, кто уже планирует связать своё ближайшее будущее с работой в следственных 

органах, подобный формат даёт дополнительную мотивацию в пользу их предстоящего 

выбора. А  ребята, которые определяются, получают более полное представление о 

профессии. Всегда рады сотрудничеству! Желаем крепкого здоровья и успехов в 

профессиональной деятельности! 

  

С уважением, 

заведующий социально-психологической службой Ивасюк Илья Михайлович и 

социальный педагог Никурова Татьяна Александровна 

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гимназия №1» 

г. Ханты-Мансийск 

 

 


